

Link Einträge im Browser können nicht gelöscht werden | Lösung, Browser

Problemstellung

Bestehende Links, welche schon in AMPAREX im Browser-Modul vorhanden sind, können nicht gelöscht werden.

The screenshot shows the AMPAREX Administration interface. The left sidebar has the 'Administration' module highlighted with a red circle (1). The main area shows the 'Administration' table with a search bar and a table of website entries. The table has columns for Name, URL, Typ, and Sortierung. The 'AMPAREX' entry is selected, and the 'Sortierung' field is set to 999. The 'Administration' module is highlighted in the left sidebar with a red circle (2). The 'Administration' table has a red circle (3) next to the 'AMPAREX' entry. The 'Sortierung' field has a red circle (4) next to the value 999. The 'Administration' table has a red circle (5) next to the 'Sortierung' column header.

Name	URL	Typ	Sortierung
AMPAREX	http://www.amparex.com	Internet	999
Status	http://status.amparex.com	Internet	1
Webshop	http://www.amparex-shop.com	Internet	10
MIP Direktanruf	CLASS.de mit impulse.common.shared.accountingexport.EbillingMIPUtil.getDirectLogin	Internet	30
Egoko	https://www.egoko.de/	Internet	40

Die ersten Einträge sind von AMPAREX vorgegebene Systemeinträge und können nicht gelöscht oder verändert werden. Die einzige Möglichkeit diese Einträge aus den ersten Positionen zu 'entfernen' besteht darin, die Sortierreihenfolge zu ändern. Geben Sie dieser Seite z. B. die Nummer 999, dann erscheint diese Seite am Ende der Liste zur Auswahl.

- Wechseln Sie in das Modul 'Browser' (1) und dort in die 'Administration' (2).
- In der Tabelle 'Administration' (3) selektieren Sie einen entsprechenden Eintrag.
- Unter der Tabelle geben Sie im Feld 'Sortierung' (4) die entsprechende Zahl an, an welcher Stelle der Link auftauchen soll.
- Tragen Sie eine entsprechend hohe Zahl ein, so taucht der Link am Ende der Liste auf.
- Wiederholen Sie diesen Schritt für 'alle' gewünschten Einträge der Tabelle.
- Speichern (5) Sie die Änderungen.

Alle Einträge werden nun in den Webseiten im Modul 'Browser' in der gewünschten Reihenfolge dargestellt.